



大きな一勝

第一試合		第二試合		準決勝		決勝		試合結果	
対	あさひが丘学園	対	知覧育成園	対	愛生会	拓洋会	対	5—0	
4 — 1		P K 3 — 6	3 — 2						

落穂会 だより

社会福祉法人 落穂会 障害児入所施設 あさひが丘学園 障害者支援施設 あさひが丘 地域生活支援センター 旭福祉センター 障害者支援施設 第二旭福祉センター
 鹿児島市皆与志町2503番地 (Tel 238-4821) (Tel 238-4821) (Tel 243-1112) (Tel 244-3551) (Tel 244-3551)
<http://www.asahigaokagakuen.jp/> <http://www2.synapse.ne.jp/asahi-center/>

決勝戦の相手は昨年、準決勝で惜しくも敗れ決勝進出を逃してしまった相手でした。試合前に選手全員で「昨年のリベンジをするぞ。」「今年こそ優勝するぞ。」と円陣を組み気持ちを盛り上げて試合に挑みました。

何度も攻められゴールを決められてしまいそうになりながらも、チームプレーでゴールを守り、最後まで諦めることなくプレーしました。接戦の末、見事に勝利し、優勝することができました。

初優勝を遂げ、選手たちも満足げな表情を浮かべ昨年手にする事の出来なかつた優勝カップを持つと、実感が湧いてきたのかとも嬉しそうな表情で達成感を味わっているようでした。中でもMVPをもらつた高松さんは「今までで一番嬉しい。みんなと一緒にやつてきてよかつた」と満面の笑みを浮かべていました。

来年の目標は連覇達成です。チームとしてより一層団結力を強め練習に励んでいきたいと思います。応援して下さった方々、ありがとうございました。ごめんなさい。

旭福祉センターからは八名が参加し、大会前から練習時間も少ない中、自分たちで練習内容を考え一生懸命取り組みました。

当日は選手たちの頑張りで予選リーグを勝ち進み、準決勝はPK戦までもつれこみました。昨年は準決勝のPK戦で敗れてしまっていたため緊張する選手もいましたが、それぞれが声を掛け合い互いの緊張をほぐす場面も見られました。一人一人がPKを決め、見事決勝進出を決めました。

七月六日（土）に鹿児島県知事杯知的障害者フットサル大会が開催されました。

大
き
な
一
勝

成25年10月1日

新通所者紹介

◆地域生活支援センター

大好きなメグイ作業を
がんばります。お給料を
もらいたいです。

有村 幸治さん

お仕事をいつしょ
うけ
んめいがんばります。

松木場 貴子さん

めぐい作業をがんばり
ます。お給料日が楽しみ
です。

不戸 春美さん

私の好きな歌手は嵐とソーナーポケットです。学園では友達と楽しい生活を送りたいです。

新入所者紹介

◆おひな祭り

◆あさひが丘学園

・村尾 一成さん（自宅へ）

・緒方 章さん（自宅へ）

・内屋 智美さん（ケアホーム ももか）

退 所 者

有村 幸治さん
お仕事をいつしょ
んめいがんばります。

松木場 貴子さん
めぐい作業をがんば
ます。お給料日が楽し
ます。

です。



子どもサポートセンター篠路 (放課後等ディイサロビス)

9月に地域生活支援センターが開所し初めての夏休みを迎えるました。今年いろいろなプログラムを用意し、みなに楽しい夏休みの思い出ができるう取り組んできました。好評だったはプール遊びや遠足で、みんな楽しいうに参加していました。今年はそろん流しなど初めてのプログラムもあり、路を利用した子ども達の楽しそうな顔が印象的な夏休みでした。



編 集 後 記

るのる楽クいんま争ク九ク含たらとテま
チ迫こしはまピしのの二回。ず呼レリニ
ヤ力とみどしつた長開つがで東思ばビま〇
ンとのでんたク。期催年あ回でばず見た〇
ス感なすな。は時化がにつ京わでし一
か動か。大七治代な決第たで行歎持る。年
もをつ今会年安もど定十のわ声には、こま京
生したまに後の変が二をがる上
れでオでの良わ理て回。オオげ早
見リテる東さり由い東存。幻にて朝
い。シレの京も、ま京しに、幻にて朝
でうビガオ評今中しオでオシに、定ピ
すとツ「リ価回止たりすリビ」まも「のツ
ね。がクし」とンさのとが、ピ?ビクまか東
出。がてピれオな、ピ?ビクまか東間が
来あ見もツてリり戦ツーツはしわ京を決



カボチャ食パン 200円

ベーカリー楓オススメ！

「あーつホームなのはな」
Mr.YOSHINAKA Mr.OBARA
Mr.FUKUSHIMA Mr.SUENAGA

今日は、旭福祉センターの「グループホームなのはな」にスポットです。ある日の夕食時にインタビューしてきました。

○こんばんは。今日は、みなさんの日頃の様子を聞きにきました。色々話して下さいね。

(吉中さんはインタビューに行く事を伝えた時から緊張すると言つていました。でも顔は「コニコ顔です。)

○今日の夕食は何ですか?

「親子丼!」「美味しいよ」「(大きくなづく)」「美味しいよ」「(大きくなづく)」「世話人のご飯はいつもおいしいよ。」「美味しそうですね。私たちもお腹がすいてきました。)

「あーつホームなのはな」
Mr.YOSHINAKA Mr.OBARA
Mr.FUKUSHIMA Mr.SUENAGA

今日は、旭福祉センターの「グループホームなのはな」にスポットです。ある日の夕食時にインタビューしてきました。

○こんばんは。今日は、みなさんの日頃の様子を聞きにきました。色々話して下さいね。

(吉中さんはインタビューに行く事を伝えた時から緊張すると言つていました。でも顔は「コニコ顔です。)

○今日の夕食は何ですか?

「親子丼!」「美味しいよ」「(大きくなづく)」「美味しいよ」「(大きくなづく)」「世話人のご飯はいつもおいしいよ。」「美味しそうですね。私たちもお腹がすいてきました。)

私は、新しいお仕事が決まりました。宮之浦町にある株式会社フジデリカです。最初は、面接をうけました。それで、面接にうかつて、実習を八月五日から八月十五日まで実習をしました。私は、仕事をする時に髪の毛を出さないようにする帽子をかぶつてから、洋服やズボンについてゴミを口口コロでとる。それからこうい室に行つてから着がえます。タッチパネルをしてから、休憩室に書いてから、作業に取り組みます。紙があるので、時間を書きます。洗い物をしたり、ハンガーのじゆんびをしたり、そうじをしたりなどしています。これが、終つたら四十℃のところに行つて制服を広げて、ズボンは、名前が見えるように下に向けます。帽子は制服の間に入れて、女子子こいつ室に持つていてます。私は、あいさつは大きな声でします。お給料がたまつたら、みんなで東京旅行に行きたいです。みんなでやさしい言葉で話す。分からぬ事はすべて一緒に働いている人に話す。

地域生活支援センター 利用者
古田亜美

「お仕事」

さんばみち

何事にも、チャレンジをしたいです。私は、欲しい物があります。それはコンボや可愛い洋服や靴が欲しいです。可愛い洋服や靴がないので、一生懸命働いて欲しい物を買いたいです。沢山お金がたまつたら、自立をして一人で暮らしてみたいと思います。

今は、出来ない事がありますが、出来ない所は職員と一緒に、お手伝いをしてもらいます。可愛らしさがある事です。色々、嫌な事があつても、楽しい事を考えます。私はすぐに、ふでくり無理をしないで頑張りたいと思います。

「我路」から何年たちましたかねえ?

旭福祉センター 保護者
森山良一

私たちの息子も二十歳を迎えることになります。生まれて二十年、あつとう間に過ぎたというのが実感です。小学校の時からあさひが丘学園の「我路」で長期休みや放課後を過ごしてきました。私もこの時期の迎えには苦労しました。次男も保育園に通つていたので、私の仕事の終わり時間から、「我路」の迎えの時間、保育園の迎えの時間、いつも間に合うかなと心配していました。時間がすぎになると、「ごめんなさい」と連絡をすることもしばしばありました。高校生になると現場実習で旭

福祉センターに泊まりで実習に参加することになりました。実習では、入所者の人たち、指導員の人たちによくして頂きました。卒業後は、旭福祉センターでお世話になることになり、本人も戸惑うことなく旭福祉センターでの生活になじんでいます。週末には帰省していますが、とても楽しみにしているようですが、とても家では大好きなアニメのテレビをずっと見ています。ヒーローものは大好きな声を出して好きなキャラクターを応援しています。ご飯を食べるこより好きで、「ご飯だよ」と声を掛けると、「えーっ!」と言つて、私から怒られています。また、旭福祉センターに帰る事を促すと「まだ早い」「テレビが終わつてない」と言つて私を困らせます。車に乗せても「まだ、まだ」と言い続けて旭福祉センターに到着します。「着いたよ」と言うとすぐに車から降りて、玄関に着くころには少しバツが悪そくしていません。指導員の方の「お帰り」に笑つて答える姿にホッとしてセントーを出る私です。これからもよろしくお願ひします。

「親への感謝」

旭福祉センター 職員
竹中由希子

私は社会人三年目ですが、親元を離れて五年目になります。高校卒業と同時に短大へ入学するため湧水町から鹿児島市内へ引っ越してきました。

さんばみち

将来私も自分の家庭を持つた時、両親が私にしてくれたように愛情をもつて接したいと思います。そのためにも今置かれている環境、仕事はもちろん、人としても成長できるよ。親が強さというものを見たような気がします。いくつになつても親は私がします。いつまでも親は私に見舞いに来てくれた事、学校でアドバイスをしてくれた事など、振り返れば私はいつも両親に見守られたりしてきました。それと同時に話をするといつも優しく受け止め、親の強さというものを見たような気がします。親の強さという意味がやつと理解できました。

社会人になつて、お金をもらう事の大変さも実感しています。一人暮らしをしていると寂しさもありますが、家族の存在の大きさを感じます。仕事が忙しかつたり休みが合わず家庭と会う事も少なくなりましたが、たまの休日には両親や祖父母たちに元気な姿を見せに行きたいと思います。将来私も自分の家庭を持つた時、両親が私にしてくれたように愛情をもつて接したいと思います。そのためにも今置かれている環境、仕事はもちろん、人としても成長できるよ。親が強さといこうと思います。実感します。



私は社会人三年目ですが、親元を離れて五年目になります。高校卒業と同時に短大へ入学するため湧水町から鹿児島市内へ引っ越してきました。

私は社会人三年目ですが、親元を離れて五年目になります。高校卒業と同時に短大へ入学するため湧水町から鹿児島市内へ引っ越してきました。

私は社会人三年目ですが、親元を離れて五年目になります。高校卒業と同時に短大へ入学するため湧水町から鹿児島市内へ引っ越してきました。

初めて親から離れ、自分の好きなように過ごせる事がとても嬉しかったのですが、時が経つにつれ両親への感謝の気持ちが生まれてきました。市内の学校へ進学したいという私の意見を反対せず、「頑張りなさい」と心強く背中を押してくれた事、学校で撮影しながら電車に乗るのを楽しみに待っています。我が家では大好きなアニメのテレビをずっと見ていました。ヒーローものは大きさを出しても、私はいつも両親に見守られたりしてきました。それと同時に話をするといつも優しく受け止め、親の強さというものを見たような気がします。いくつになつても親は私に見舞いに来てくれた事、学校でアドバイスをしてくれた事など、振り返れば私はいつも両親に見守られたりしてきました。それと同時に話をするとといつも優しく受け止め、親の強さという意味がやつと理解できます。

社会人になつて、お金をもらう事の大変さも実感しています。一人暮らしをしていると寂しさもありますが、家族の存在の大きさを感じます。仕事が忙しかつたり休みが合わず家庭と会う事も少なくなりましたが、たまの休日には両親や祖父母たちに元気な姿を見せに行きたいと思います。将来私も自分の家庭を持つた時、両親が私にしてくれたように愛情をもつて接したいと思います。そのためにも今置かれている環境、仕事はもちろん、人としても成長できるよ。親が強さといこうと思います。実感します。

